

UNE INVENTION UTILE



Les conducteurs des chars viennent d'être pourvus de puissants aimants destinés à attirer les pièces que les passagers laissent tomber avec tant d'insouciance dans les fentes des planchers des chars. — (D'un grand confrère.)

LA RECOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens)

Un brave homme de Mazières, installé dans sa charrette, se rend au marché.

— Pierre ! lui crie sur la route un de ses voisins, tu vas à Tours ?

— Oui

— J'ai une blouse à y porter, tu ne voudrais pas t'en charger ?

— Si, dis moi seulement à qui je dois la remettre.

— Oh ! ne t'inquiète pas de ça, répond l'autre en montant dans la voiture, je serai dedans !

A la Cour d'assises :

Le président. — Ainsi, vous reconnaissez avoir étranglé votre femme avec un mouchoir ?

L'Accusé. — Non, pas avec un mouchoir... avec mes dix doigts. Un mouchoir ! qu'est-ce que j'en ferais ? Qu'on me fouille, si on en trouve un sur moi, je paye une tournée à tout le monde.

Le président. — Enfin, vous ne niez pas l'assassinat ?

Le prévenu. — Pourquoi que je nierais ? On va me guillotiner, mais ça n'empêchera pas que je suis veuf.

— Quel belle découverte que celle du vaccin de cheval !

— Pas si merveilleuse que cela ; c'est tout simplement de l'homéopathie !

— Comment de l'homéopathie !

— Certainement : *similia similibus*... ; on ne pouvait guère s'adresser qu'au cheval, quand il s'agit de... croup...

M. Barascor essaye de caser son héritière. La pauvre fille est bien sotte, et bientôt très mûre :

— Je lui donne cent mille francs de dot, annonce-t-il à un époux probable.

— Deux cent mille ?

— Non, non, cent mille.

— Non, cher Monsieur, riposte l'autre, vous ne trouverez jamais de gendre à ce prix-là.

A la caserne, le caporal de semaine fait réciter la théorie.

— Avec quoi entretient-on le poêle ?

— Avec du bois, du coke et du charbon.

— Imbécile ! vous ne savez donc pas que c'est avec modération.

Un docteur toujours distrait.

L'autre jour, sa bonne entre en coup de vent dans son cabinet, la figure horriblement contractée :

— Monsieur ! Monsieur ! je viens d'avaler une épingle.

— Tenez, lui dit le docteur, en voilà une autre... et laissez-moi tranquille.

Quand six colonels sont réunis et qu'aucun ne parle, quel est le supérieur ?

— Le silence, puisqu'il est général.

Chez le juge d'instruction.

— Enfin, d'après tout ce que je vois, bien que vous disiez toujours : "Nous autres travailleurs," vous n'avez pas de métier, vous ne travaillez jamais.

L'inculpé, indigné :

— Si je travaillais, est-ce que j'aurais le temps de représenter convenablement les travailleurs ?

Entre amis :

— Il est bien fâcheux que ta femme ait lu la dernière lettre que je t'ai écrite, tu n'avais pourtant bien assuré qu'elle respectait ta correspondance.

— En principe, oui... Mais pourquoi diable avoir commis l'imprudence de mettre sur l'enveloppe : *Confidentielle* ?

Entre célibataires :

— Eh bien ! et toi, mon vieux, pourquoi ne te maries-tu pas ?

— Que veux-tu, mon cher, je ne supporte pas le renseignement.

Deux jeunes messagers du télégraphe se présentent chez Château-Buzard pour demander leur étrennes.

— Je ne peux pas vous donner grand-chose, leur explique-t-il, et cela pour deux raisons : d'abord, je ne reçois jamais de dépêches, et ensuite je donne chaque fois cinq sous au petit qui me les apporte !

Une bonne coquille, toute grande ouverte, dans une revue financière :

"MM. les actionnaires pourront se présenter au siège de la Société pour toucher leurs dividendes"

Mme Z..., battue et quittée par son mari, raconte sa triste odyssée

— Comment cela s'est-il passé avec ton mari ?

— C'est bien simple... Les huit premiers jours, il a levé la main, et, le neuvième, il levait le pied.

Au tripot.

Deux joueurs sont assis devant une table d'écarté.

L'un d'eux tire un étui de sa poche et le présente à son adversaire.

— Une cigarette ?

— Ce n'est point de refus, répond l'autre.

Et il ajoute vivement :

— Je le marque !

A table, chez un de nos confrères.

La conversation a beaucoup roulé, naturellement, sur les scandales que l'on sait.

Quelqu'un demande au fils de la maison, un bambin de six ans, qui a écouté de toutes ses oreilles.

— Et toi, Toto, seras-tu aussi journaliste, comme ton père ?

— Oh ! mais non, pas si bête !... Moi, je veux être juge d'instruction !

SANS MÉMOIRE

M. Letourdi, voyageur de commerce toujours en route, s'était une fois arrêté dans ses pérégrinations pour... se marier.

Le matin même des noces il repartait, avec sa femme, cette fois.

Québec fut sa première station de lune de miel. Il n'y resta que vingt quatre heures.

Au moment de partir il demanda naturellement sa note au commis de l'hôtel.

— "Quatre piastres," s'écria-t-il en le regardant.

— "Quatre piastres, vous avez donc doublé vos prix depuis mon dernier voyage ?"

— "Pense pas," répondit laconiquement le commis, "cela ne fait que deux dollars par jour."

— "Mais je ne suis resté qu'un jour."

— "Je le sais ; ça fait bien quatre piastres."

— "Hein ! vous savez, vous ne m'en conterez pas ; vous me prenez pour un autre. Vous dites que vous chargez toujours deux piastres par jour, il y a un jour que je suis dans votre bicoque, comment faites-vous quatre piastres avec ça ?"

Le commis toujours sans émuoir, ouvrit le registre et lut :

"Monsieur et Madame Létourdi. Deux piastres pour Monsieur ; deux piastres pour Madame ça fait quatre : le compte est exact."

Le voyageur rougit jusqu'aux oreilles, frappa violemment le comptoir du poing et dit :

— "Je l'avais oublié ; manque d'habitude ; tenez voilà cinq piastres ; gardez le change, ma femme descend."

Mais le commis n'a gardé ni le change ni le secret, ce qui explique pourquoi Madame Létourdi sourit malicieusement, à la grande confusion de son mari quand il la présente à un de ses collègues.

UN CAPITALISTE

Marguerite — Qu'est-ce qu'il fait ton fiancé ?
 Marthe. — C'est un capitaliste.
 Marguerite. — Je l'aurais pris pour un artiste.
 Marthe. — C'en est un. C'est lui qui fait les titres capitales des pancartes de son magasin.

UNE SOLUTION



O'Pat. — Peux pas arriver.
 O'Kal. — D'cends, alors. Je t'avais bien dit qu'j'étais plus grand que toi et que tu n'arriverais pas si t'étais pas dessous.